



Liebe Eltern

Aufgrund der jetzigen Situation und der Ausbreitung des Coronavirus, möchten wir Euch hiermit über den aktuellen Stand informieren.

Um unsere Kinder, sowie Mitarbeiter/innen zu schützen müssen wir einige Massnahmen ergreifen.

Bei einem Verdacht auf Coronavirus kontaktieren Sie bitte umgehend Ihre/n Hausärztin/Hausarzt oder das Ärztefon (0800 33 66 55).

In den Krippen verwenden wir ab sofort häufiger die Händedesinfektionsmittel, öffentliche Verkehrsmittel werden in der nächsten Zeit gemieden, sowie grössere Menschenansammlungen. Das kann dazu führen, dass wir geplante Anlässe (Elternanlässe, Altersheimprojekt etc.) kurzfristig absagen müssen. Je nach Entwicklung der jetzigen Situation müssen wir eventuell weitere Massnahmen ergreifen.

Allgemeine Regelungen, Vorsichtsmassnahmen und Empfehlungen

So schützen wir uns:



Papiertaschentuch nach Gebrauch in geschlossenen Abfalleimer werfen.



Händeschütteln vermeiden / Abstand (2 Meter) zu Personen halten.



Nur nach telefonischer Anmeldung in Arztpraxis oder Notfallstation gehen.



Gründlich Hände mit Flüssigseife waschen (20 Sekunden).



Bei Fieber und Husten zu Hause bleiben.



In Taschentuch oder Armebeuge husten und niesen.

Kranke Kinder mit Fieber dürfen die Krippe wie üblich nicht besuchen. Die Krippen sind angewiesen, kranke Kinder nicht entgegen zu nehmen, bzw. von den Eltern abholen zu lassen. Die Kinder müssen so lange zuhause bleiben, bis sie mindestens einen Tag lang gesund (ohne Krankheitszeichen) sind.

Aktuelle Informationen zum Coronavirus finden Sie unter www.bag.admin.ch oder wenden Sie sich an die Infoline Coronavirus +41 58 463 00 00

Wir halten Sie selbstverständlich auf dem Laufenden.

Wir hoffen, dass sich die jetzige Situation nicht verschlimmert und wir alle gesund bleiben.